Madame, Monsieur, Chers parents,

Vous avez reçu, par mail ou par courrier, le bulletin du 2^e trimestre de votre enfant (si ce n'est pas le cas, n'hésitez pas à nous le signaler). Le 3^e trimestre a donc débuté.

Il sera court, assurément trop court... Ce déséquilibre du calendrier annuel, malheureusement habituel, nous incite à basculer en « semestres » l'an prochain. C'est une réflexion que nous menons actuellement avec le Conseil d'administration du collège. Dans cette même instance, nous nous étions interrogés pour décaler légèrement les horaires très matinaux de l'établissement (afin de débuter 10 à 15 mn plus tard) mais après consultation de toutes les parties prenantes (municipalité, transports, clubs sportifs...) il s'avère que c'est très compliqué, avec des répercussions importantes sur les plannings des installation sportives. Pour l'instant, on ne change rien.

Les dates de passation du DNB sont officielles : lundi 26 et mardi 27 juin. Le collège étant centre d'examen, les autres niveaux de classe (6/5/4) ne sont pas accueillis durant ces deux jours. Pour les jours suivants (28, 29 et 30/06), vous recevrez prochainement un sondage de l'établissement. Dans la mesure où beaucoup de professeurs sont de correction de Brevet (Français, Maths, HG, Sciences), on met en place un dispositif d'accueil avec des ateliers sur la base du volontariat des familles. La semaine suivante (03 juillet), tous les personnels du collège travaillent à la préparation de rentrée (composition des classes, concertations pour projets 2023, on prépare aussi un temps d' « Au revoir » pour les 3°...)

Dans le CDI de Mme Roms, se trouve actuellement une formidable exposition, «Au bout du crayon, écologie et environnement ». C'est à la fois drôle et grave, constituée de plusieurs dizaines de dessins de presse en relation avec la thématique de la protection de la nature. Merci aux CEMEA, mouvement national d'Education Populaire, de cette initiative en faveur d'une écologie qui ne soit pas trop « plombante », pour reprendre les termes de Margot,

élève de 3° qui, de son côté, a lancé l'idée pour ses camarades d'une séance de « ciné débat » à propos du film *Animal* de Cyril Dion.

Nous attendons une autre exposition, qui sera bientôt accrochée dans le hall du collège : des photographies prises par Anita Conti, prêtées par les archives de la Ville de Lorient. Avec toutes les œuvres d'élèves régulièrement accrochées par Mme Savina Clabecq, vous pourrez les admirer lors de notre soirée « Portes ouvertes », le vendredi 02 juin.

En ce début de congés de printemps, nous souhaitons de très bonnes vacances à tous nos élèves, avec une citation de circonstance (tirée de l'exposition « Au bout du crayon ») d'une grande dame de la littérature française, qui n'avait pas attendu les écrans pour être moderne et même révolutionnaire : « La nature est éternellement jeune, belle et généreuse. Elle possède le secret du bonheur, et nul n'a su le lui ravir » (George Sand 1804-1876)

Le Principal, Stéphane PARES